

Elven, le jeudi 9 avril 2020

Chers élèves,

Voilà maintenant 4 semaines que vous travaillez à la maison. Je sais que cela n'est pas évident mais je suis persuadée aussi que vous faites de votre mieux, dans ce contexte si particulier. Je vous félicite pour tout le travail que vous effectuez chaque jour. La période est riche en nouveautés et l'aide de votre famille est précieuse dans ces découvertes. Je reste bien sûr à votre disposition pour toute question.

Nous arrivons dans une période de vacances. Qui dit « vacances », dit « repos » ! Alors continuez à vous aérer, à profiter du soleil, de votre jardin, à jouer, cuisiner, lire, bricoler, jardiner... encore davantage !

Je vous invite aussi à reprendre les notions pour lesquelles vous avez rencontré des difficultés. Je vous renvoie aussi quelques liens et idées pour réviser et occuper vos journées. **Rien** n'est obligatoire !

- classe-numerique
- jeuxpedago
- dossiers pixel ou jeux divers si vous ne les avez pas encore testés
- lecture Milan  
<https://www.1jour1actu.com/culture/lire-et-sinformer-en-restant-confine>
- calcul mental  
<https://calculatice.ac-lille.fr/spip.php?rubrique2>
- mathématiques : le matou matheux  
<https://ressources.sesamath.net/matoumatheux/www/accueilniveaux/accueilFrance.htm>
- sport : bouger à la maison (document créé par l'UGSEL)

Enfin, beaucoup d'entre vous m'ont donné de leurs nouvelles, et cela me fait toujours plaisir. Même si ce sont des vacances, n'hésitez pas à m'écrire si vous le souhaitez !  
Bonnes vacances et à très vite.

Murielle